

Serie: "Discipulado creativo y Productivo"
Tema: "Amar a Dios y a nuestro Prójimo"



"Ama al Señor con todo tu corazón, con todo tu ser y con toda tu mente"

Mateo 22:37

Inicio

Como Líder Discipulador es importante tu ejemplo y unción, cada clase será más desafiante y poderosa, cada participante es maduro en su espíritu, háblale con autoridad y amor.

Actividad de Integración:

Dinámica: Tarjeta de amor

Materiales: Cartón liviano o papel de construcción, lápiz o marcador y creyones.

Desarrollo: El facilitador indicará a cada niño que debe dibujar un corazón y escribir "AMANDO A DIOS" por el borde superior del corazón, como si fuera el cabello. Pueden añadirle ojos, boca y nariz.

Dele pedazos de papel que puedan ser pegados como brazos y piernas del corazón. Los niños pueden decorar el corazón usando brillito en el borde del mismo y colgarlos en el salón.



¡Importante!
LEER: Mateo 22:37-40, 1º
 Juan 4:20, Lucas 9, Lucas 10.
CÓDIGO DE LA LECCIÓN
«Amar a los perdidos es tan importante como amar a Dios»
 ° TODOS DEBEN TRAER BIBLIA.
 ° NO IMPROVISAR, LLEVAR LA CLASE PREPARADA.
 ° INVITAR A LOS PARTICIPANTES AL MINISTERIO DE NIÑOS LOS DIAS SABADOS Y DOMINGOS.



Desarrollo

Para ser discípulos efectivos en este tiempo debemos asumir "que amar a los perdidos es tan importante como amar a Dios" **no podemos decir que amamos al Dios que no vemos, si no amamos a nuestro prójimo, al que vemos constantemente**, El texto que estamos estudiando nos enseña que hay dos mandamientos que no pueden separarse el uno del otro: "de estos dos mandamientos depende toda la ley y los profetas" (v.40) ¿cuáles son? Amarás a Dios y amarás a tu prójimo como a ti mismo.

LOS 12 DISCIPULOS VS LOS 70 ENVIADOS:

Jesús trabajó con dos equipos; los 12 y los 70, a unos los ves en acción en Lucas 9, Jesús los llamó perversos por que se desviaron del plan original "la gente" y a los otros los observas manifestándose en Lucas 10, Jesús de este equipo no nos da su nombre, no dice si eran apóstoles y aparte algunos evangelios dicen setenta y dos, otros dicen que son solo setenta y esto creo que es intencional para darnos un mensaje, más allá del rango y mas allá del número lo que importa es que estos enviados estaban dispuestos a obedecer y amar lo que Jesús amaba; "la gente".

características de los 12 discípulos del capítulo 9. Los discípulos eran egocéntricos, maliciosos, confundidos, egoístas, orgullosos, envidiosos, deliraban por su orgullo, sin misericordia, pero aun así amaban a Jesús ¿Cómo es posible? Porque abrazaron la errónea idea de *que para amar a Jesús, hay que estar lejos de los pecadores. Jesús en el capítulo 10 renueva su equipo por los 70. (Lucas 10:1)* El mensaje es sencillo pero profundo: *amar a los perdidos es de tanta importancia como amar a Dios si queremos transformar nuestra nación para el Reino.*

Completa el versículo:

Ama al _____ con todo tu _____ , con todo tu _____
y con toda tu _____ .

Mateo 22:37



*Declaremos
Juntos*

Padre Celestial, gracias por esta palabra porque cada día nos enseñas el alto valor que tienen las personas para ti. Declaro que aumenta en nuestras vidas el amor por la gente, profetizo que nos levantaremos como los 70 del capítulo 10 de Lucas y que seremos discípulos efectivos en la Visión-Misión que nos has encomendado. Declaro una ejecución para transformar de manera inaudita para este tiempo en el nombre poderoso de Jesús. Amen

Cierre

Clave

Oración final.
° Ofrenda (debes hacerlo con alegría y ser el primero en dar)
° Evaluar que les pareció la lección y proponer traer un amigo para la próxima célula.
° Llenar reporte y entregar a su discipulador (Enséñalos a llenar los reportes, ya que son líderes multiplicadores).
° **Establece contacto con los padres o representantes de tus discípulos y conoce el impacto de la palabra impartida.**



*Actividad
para Triunfadores*

Durante la semana, escribe tarjetas de amistad que enfoquen la palabra "Amor", enseña el amor a Dios y al prójimo. Entrégasela a cinco niños o niñas que aun no sean tus amigos.

